
今期、掲げたスローガンは「プロフェッショナル」です。
私が考える「プロフェッショナル」とは、「先手」「段取り」「念入りに」
を常に意識し、仕事に取り組む姿勢を指します。

プロの仕事とは？ イメージしますと、仕事が早い、仕上がりが丁寧、安心
安全で事故や怪我をしない、難しい課題でもクリアしてしまう、チームを優
勝へ導くなど、任された仕事を成功させる術とこだわりを兼ね備えています。

代表取締役 稲村学

さあ、50期が始まりました。

私の義父が、オーバーサイズ・重量物を運ぶ大型トレーラーの会社を営んで
いますが、常々、「段取り八分、仕事二分」の大切さを話されます。例えば、
安全に積荷を運ぶ際、運転技術よりもトレーラーへの荷積みの仕方で決まり
ます。

どんなに優れたトライバーでも積荷の重心が中心より外れていたり、固縛が
甘いと安全には走れません。また、届け先へのルートも必ず念入りに下調べ
をしてからでないと出発しません。 運輸業では当たり前なことなのでしょ
うが、我々としては物を運ぶことが仕事の主と思いがちですが、出発前に周
到な段取りがあって初めて100％の仕事が達成されます。

当社の製造においても同じで、工程表の作成、成形条件の設定、金型の補修、原材料の撹拌、設備の日常点
検、現場周辺の清掃に至るまで、製造前の段取り次第でその日の出来と稼働時間が変わってきます。常に安
定した製品を効率よく作り続けられるかが、プロの職人としての腕の見せどころです。

今期のスローガンの意味合いとして、当社の社是・考え方にもある「まずはやってみる、その前に周到なる
段取りを」を意識して欲しいです。

「先手」として、誰よりも早くその仕事に取り組むことの行動力。
「段取り」として、周到なる段取りを実行することの計画力。
「念入りに」として、一つ一つの作業をしっかりと注意することの継続力。

50期という節目において、これまでの皆様のご尽力に、心より感謝申し上げます。
更なる50年に向けての挑戦、一人ひとりがプロフェッショナルとしての意識を持ち、お客様へ安全で高品質
な製品とサービスを迅速かつ効率よく提供し続けることが、当社の成長につながります。

皆様の力を結集し、次なる飛躍のステップといたしましょう。

前期より、当社ではいくつかの新規事業を立ち上げ、受注に向けて走り出しています。これら事業の成功を
収めるためには、「熱意」と「信念」が必要ですが、ここに仕事への探究心と言いますか、「プロとしての
仕事術」が加われば格段に成功への道が近づきます。

プロフェッショナル
節目の50期！今期のスローガンは

9月1日より新しい期がスタートしました。今期、めでたく記念すべき「50

期」を迎えることができました。ニッセイエコでは期の始まりに代表・役員
の想いが込められたスローガンを掲げます。社内掲示ポスターも作り常
に意識し、社員一丸となって達成に向け頑張ります!!



期首目標発表

第50期を迎え、私のスローガンとして、「プロフェッショナルな行動で、『一丸となって未来を拓く』」を掲げ、
新たな挑戦を開始しました。
本期の目標として、国内販売売上は前期比3％増、グループ全体売上は前期比5％増を掲げています。この目標達

成には、全社員が一丸となりプロフェッショナルな行動を追求することが欠かせません。
「プロフェッショナル」とは、専門性を高めるだけでなく、先手を打ち、周到に準備し、段取りを徹底する姿勢

を持つことを意味します。この姿勢は、当社の基本方針である「安全第一」「顧客志向の徹底」「事業の拡大と最
適化」「生産性と効率性の向上」に深く結びついています。
まず、安全を最優先し、職場の環境整備を徹底していきます。また、顧客志向を徹底し、顧客の期待を超える製

品とサービスを提供し続けます。さらに、新製品開発、海外市場の拡大、デジタルソリューションの提供といった
成長領域への積極的な挑戦を推進し、新規事業の拡大にも力を注ぎます。
生産性向上に向けては、業務の効率化と仕組み化を進め、無駄を省いたプロセスの確立を目指します。そして、

チームワーク、スピード、フレキシビリティを重視し、市場の変化に柔軟かつ迅速に対応できる組織を築いていき
ます。

社員一人ひとりがこのスローガンのもと、プロフェッショナルとしての自覚を持ち、協力し合いながら未来を切
り開くことで、当社はさらに成長できると確信しています。

【プロフェッショナル】とは？
50期に掲げられたスローガンに対しての取組や行動計画を
経営層より発表いたします

社長

関根 明

常務

井上 仁 

Proactive 自ら考えて行動し仕組み化できる人

Professional 自分の専門知識を向上させる人

Productive  生産性と効率性を向上させる人

以前、今後活躍できる「3P人材」のスキル
を設定しておりましたが、その中の1つが
「professional」でした。
プロフェッショナルは自分の専門知識を向
上させる人で、全部署全員が該当します。

次に「productive」です。
プロダクティブは、生産性と効率性を向上
させる人で、部門長以上に求めます。

最後は「proactive」です。
プロアクティブは、自ら考えて行動し仕組化できる人でマネージャー・部長以上に求めます。
この3P人材が育つことにより生産性と効率性が更に向上することが期待されます。

そして、行動指針にも掲げている「仕組化」から下記の目標を掲げたいと思います。
「仕組を責める」
何か問題が起きた時に個人が悪いとか、抽象的な指示では解決に至りません。仕組化したい内容を決めて
推進していきます。

成長事業領域において日本（マザー）の役割としては、新市場、新規事業への参入を見据えた「新製品開発」を
行い、海外市場の拡大をしていきます。

これらを実現可能にする為にも、「３P人材」が力を合わせて、“先手・段取り・念入りに”の考えで
取組んでいくことが大事です。



10/17.18.19

10：00 ～ 17：00 東京ビッグサイト（東７ホール）

イベント出展決定！

ツラい生理にサヨナラ宣言。ツラい生理にサヨナラ宣言。

Flex
新しい世代の生理用品
『 Flex月経ディスク』

唯一のサトウキビ植物由来(40％配合)

医療グレードのポリマーのみで作られて

いるのでとっても地球に優しい製品です。

低刺激性で膣の pH を乱しません！

着色料、BPA、フタル酸エステル、天然

ゴムラテックスを使用していないので

安心してご使用いただけます♪

最大12時間使用可能！

経血を膣内で受け止める容量が

大きいので取替頻度の負担が少なく

何よりも生理期間を快適に過ごせます♪

スポーツ・レジャー・海水浴だけでなく

全ての頑張る女性の手助けとなる

新しい世代の生理用品です。

人生で最も快適な
サニタリーライフを

‶

‶

・Flex plant＋ フレックス プラントプラス

Flex月経ディスクの使い方動画を撮影しました！！

モデルとナレーションはエコの社員3名が担当しています♪

初めての撮影にみんなドキドキ。よく頑張りました(*^^*)

動画が完成したら改めてお知らせいたします！

こうやって比較すると

他の生理用品との違いが分かりやすい！

ディスクは自由に動ける新しい選択肢だね！

・Flex disc フレックス ディスク



藤沢

部門紹
介

機械部スタッフ

チャトリ・モハン

フライス加工

機械部リーダー

アリフ・ディヤント

機械部では「安全第一」を最優先に掲げ、
無事故・無災害を目指した業務を徹底して
います。
主に海外工場を含むすべての生産機械開発
や生産設備メンテナンスに注力しており、
現場の作業者が安全・安心して仕事ができ
る機械を意識して製作しています。
今年、試作コルゲーターマシンの開発に成
功し、お客様の試作費用を半分に抑えられ
るようになりました。これからも社内外の
あらゆる要望に応えて最高の機械を作れる
よう日々努力していきます！

設備開発で
生産部門を支えます！

アーク溶接
配線・プログラミング

49期棚卸

機械のことは
お任せあれ！

安全第一！

ペーパーレス化しました！
今期より棚卸にタブレットが導入されました！
毎年溜まっていく紙束が電子化され効率UP！
初めての試みで操作ミスが心配でしたが間違いも手書きとさほ
ど変わらなかったので50期は改善を進めて目指せ再棚卸ゼロ！

倉庫部門長
三浦氏どんどん改善を

進めます！



部門特集！

“慣れてきたから大丈夫„その感覚が変化点。
“これでいい„その考えが命取り。

部門スローガン

私たち那須管理Gは総勢７名で、受注業務、出荷業務、購買業務、生産管理を主に
行っております。
私たち管理Gでは顧客満足度向上をテーマに、お客様への対応はもちろんのこと社内でも
QCサークル活動を実施しクレーム削減に向けて各個人が主体的に考えて行動し
スキルアップを行えるよう取組んでおります。

業務

倉庫

那須TOPICS!

シバさん！
フォークリフト免許取得おめでとう！

ラジュさん！
普通免許

取得おめでとう！

安全運転を
心掛けます！

安全作業で
頑張ります！

那須管理G

安全
笑顔

丁寧

室越さん！
ご結婚おめでとうございます！！

部門長



2024年クオリティーカップ開催
今年のクオリティーカップでは
品質システム・作業の正確さ・環境・社会・ガバナンスのカテゴリーで監査を行い
評価することでニッセイグループ全体のレベルアップを目指します。
本年の評価観点は主に「生産性向上」「部門全体でのスキルアップ」「革新的な取
組み」「自動化、効率化」です。国内工場の結果をお知らせします。

１位 藤沢工場

２位 那須工場

総評
国内は、49期スローガン「全社員が営業マン」の行動指針にあるQCDに共通する生産性向上について
重点的に監査を行いました。監査においては、各部門ことに改革、改善の取組みが確認され、優秀事
項も多くみられ、生産性向上への努力が伺えました。
しかしながら、実施面で軽微な改善指摘事項、改善の機会としての観察事項も多く挙がりました。
それらの改善指摘事項および観察事項に前向きに取り組んでいただき、更なる生産性向上に取組んで
いただきたいと思います。継続的な維持改善活動により必ず品質体制や管理レベルが向上し、会社業
績の向上へ貢献できるものと確信しています。

間接部門（業務購買、経理総務）でのIT化関係の維持改善を含めた更なる進化が見られました。製造
部門の改善は進められているが自動化・省力化など革新的な実績が少ないと思います。
今後、製造部門の革新的な取り組みが期待されます。

全部門、事前準備されていて、監査時、積極的に生産性向上への取組をアピールしてくれたことが好
印象でした。昨年に比べクオリティーカップに対する意識の高さを感じました。
実績面では、特に、コルゲートのインライン画像検査器、自動巻き取り機、那須品管でのクレーム情
報のダッシュボード化、管理図による肉薄管理と工程能力改善など革新的な取組みが印象的でした。

業務購買
全体的にIT化に関係する改善が進み成果も出ています。そしてWEB受注の
拡大や調達コスト削減への取組みなど貢献度も大きいことも評価できます。

那須委員会

社内向けのフォークリフト実技試験実施による労働安全・事故未然防止、四区町地域交通安全
活動への参加については評価。

那須管理部

受注、出荷、輸送の切り口で仕事の質の向上、工夫による生産性向上の取組が行われています。
お客様の要求に応えた良い取組みが実施されえいます。自社便、チャーター便選定表において
スケジュール表への展開を自動化すると更に効果的になると思います。

経理総務
経理で運用している日別表がシステムとして進化していることを確認しました。
また、社員名簿管理、デジタル化対応が進んでいることも確認できました。



会
Welcome!Welcome!

2024.08.212024.08.21

ニッセイエコがスポンサーとして応援している
小学生マーチングバンドの「湘南ドルフィンズ」さん。
夏休みの時間を使って当社の見学にいらっしゃいました！

みなさんとっても元気！(*^^*)

ニッセイエコがスポンサーとして応援している
小学生マーチングバンドの「湘南ドルフィンズ」さん。
夏休みの時間を使って当社の見学にいらっしゃいました！

みなさんとっても元気！(*^^*)

小学生の会社見学は
社員にとっても初めての事で、
分かりやすい言葉で伝える事や
安全性の再確認、子供から受ける

刺激もあり貴重な経験になりました。

小学生の会社見学は
社員にとっても初めての事で、
分かりやすい言葉で伝える事や
安全性の再確認、子供から受ける

刺激もあり貴重な経験になりました。

今回エコより支援させていただいた楽器。
こちらはメーカーのPearl楽器様が力を入れて

改造してくれた「特注の軽量テナー太鼓」です！
この見学の機会にと演奏を披露していただき、

素敵な音色に感無量でした♪

今回エコより支援させていただいた楽器。
こちらはメーカーのPearl楽器様が力を入れて

改造してくれた「特注の軽量テナー太鼓」です！
この見学の機会にと演奏を披露していただき、

素敵な音色に感無量でした♪

エコの雅楽隊「雅狼」も
平調の越天楽を演奏しました！
違うジャンルの音楽を聴けて、

お互い良い刺激になったと思います(*^^*)

エコの雅楽隊「雅狼」も
平調の越天楽を演奏しました！
違うジャンルの音楽を聴けて、

お互い良い刺激になったと思います(*^^*)

工場見学では各部署をまわり
成型方法を知ってもらったり

製造しているところを見てもらったり。
興味津々なお顔が可愛かったです♪

工場見学では各部署をまわり
成型方法を知ってもらったり

製造しているところを見てもらったり。
興味津々なお顔が可愛かったです♪

学代表からのお話や
社員が作った会社紹介の動画を

真剣に見聞きしてくれていました！
エコの雰囲気は伝わったかな？

学代表からのお話や
社員が作った会社紹介の動画を

真剣に見聞きしてくれていました！
エコの雰囲気は伝わったかな？

湘南ドルフィンズのみなさん、ありがとうございました♪
お子様達からもらったパワーで頑張っていきましょう！
湘南ドルフィンズのみなさん、ありがとうございました♪
お子様達からもらったパワーで頑張っていきましょう！

見見学社社



藤沢 花だより～
本社花壇のご紹介

サルスベリ ブラックパール

ランタナ

トルコキキョウ八重咲ﾏﾂﾊﾞﾎﾞﾀﾝ

ジニア

バーベナ

ルビー

ライトピンク

季節も秋になり、真夏の暑さに耐えてきた花壇の花たちがが、息を吹
き返したように、色とりどり咲いています。冬を越して宿根したラン
タナ、バーベナもまだまだ綺麗です。2年目の小型サルスベリは黒葉
で花色とのコントラストがとてもオシャレで成長がとても楽しみです。

2024年8月 長女ご誕生

ニックネーム「なぁちゃん」

ひとこと
産まれた時から顔がまん丸な赤ちゃんです（笑）
絶賛赤ちゃん返り中の長男と、楽しく遊んでくれ
る日が待ち遠しいです!

ご出産

技能実習生のご紹介 ようこそニッセイエコへ!

５月から、インドネシア出身のエリックさんが技能実習生として本社へ来てく
れました。
これから約3年間、頑張っていただきたいです♪どうぞ宜しくお願いします！

☆好きなスポーツ フットサル
☆好きな日本食 焼肉 牛かつ丼 ☆得意料理 卵焼き
☆日本でやってみたいこと 富士山を近くで見ること・スキー・浅草、東京タワー観光
☆好きなアニメ ワンピース・ナルト☆日本にきて困ったこと ごみの捨て方
☆ひとこと 仕事や日本語能力試験（Ｎ4）が受かるように頑張ります！

お兄ちゃんと
一緒♪

夏の思い出～山形帰省編～

熊ラーメン

私の地元はマタギで有名な
町になります。５月には熊
祭りがあり、熊鍋がふるま
われます。山中のラーメン
屋には熊ラーメン（熊の手
入り）がありまして、なん
と１０万円だそうです。

アカハライモリ

私が子供だった約40年前は
実家の周りに沢山のアカハ
ライモリがいました。今は
全くいませんでした。唯一
娘がみつけたアカハライモ
リ。名前はイモリのアカハ
ラくんだそうです。

オニヤンマは○○ヤンマ

オニヤンマは習性で真っす
ぐ同じ場所をぐるぐる回る
そうです。その習性が災い
して車に突っ込んで弱って
しまいます。地元の方はバ
カヤンマと呼んでいました。

本社経理 寺本さん 元気な姿で
会いに来てくれました！
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